

Artikel vom 08.12.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Vereinigte Schützengesellschaft Pöcking

Jahrespreisverteilung



Traditionell treffen sich die erfolgreichen Schützen zur Jahrespreisverteilung. 2023 fand das Treffen im Beccult statt. Kinder, Jugend, Erwachsene und Senioren erhielten jeder einen Preis. Besonders erfreulich: Der Verein wächst auf mittlerweile rund 150 Schützen. Eindeutig ist dies ein Verdienst exzellentenVorstands- und Mitgliederengagements.



Souverän leitet Walter Stumpfenhausen die VSG, stark unterstützt von zahlreichen Mitgliedern bei Schießabenden, Abrechnungen, Sicherungen. Besonders hervorzuheben sind die Schießleistungen im Verein und bei Wettbewerben. Hier schließen die Schützen der VSG regelmäßig erfolgreich ab.